



...Y DEFIENDE NOMBRAMIENTO DE GENARO LOZANO

Sheinbaum propone a Néstor Vargas para Órgano de Administración Judicial

La presidenta Claudia Sheinbaum anunció que propondrá a Néstor Vargas Solano como representante del Poder Ejecutivo Federal ante el Órgano de Administración Judicial, instancia que se encargará del presupuesto del Poder Judicial y otras funciones tras la extinción del Consejo de la Judicatura Federal (CJF).

Sheinbaum recordó que Vargas

fue consejero jurídico en su administración como jefa de Gobierno de la CDMX y dijo que es un hombre recto y con conocimientos en la función jurisdiccional.

“Es un hombre muy recto, me consta porque ha trabajado conmigo y conoce el Poder Judicial, y además, tiene todos los atributos”, indicó en la mañana.

El nuevo Órgano de Administración Judicial estará formado por cinco personas que durarán seis años en el cargo. Además del integrante que le corresponde designar al Ejecutivo, uno deberá ser nombrado por el Senado a través de la votación dos terceras partes del Pleno y tres por la nueva SCJN con mayoría de seis votos.

Por otra parte, defendió el nombramiento de Genaro Lozano como embajador de México en Italia, luego de que su ratificación en el Pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión generara críticas.

Aseguró que Lozano cuenta con experiencia para desempeñar el cargo, ya que es experto en temas internacionales. —*Fernando Merino*



CUARTOSCLUBO

Experiencia. Néstor Vargas es exconsejero jurídico de la Ciudad de México.